EL TRABAJO

2/10/2024 Audiencia Sección: ACTUAL IDAD Vpe: \$407.067 Tirada: 2.900 Frecuencia: OTRAS Vpe pág: \$990.000 Difusión: 2.900

41,12%

Ocupación:

Pág: 5

## Autoridades realizan mesa de trabajo ante brutal riña de estudiantes en Putaendo

da de este viernes y en el marco de la brutal riña suscitada entre escolares a principios res locales y generar de este mes, autorida- lineamientos de acdes realizaron una ción del Ministerio mesa de trabajo en la misma comuna, que tuvo por objetivo coordinar esfuerzos en-

Durante la jorna- • Se trazaron lineamientos y estrategias de prevención ante la violencia escolar.-

del Interior y Ministerio de Educación, y así enfrentar de manera efectiva la viotre los distintos acto- lencia escolar.

En la instancia participaron la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe, el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), la Dirección de Educación Provincial (Deprov), Carabineros y encargados de convivencia escolar de la misma comuna. En ella, se abordaron estrategias preventiescuelas de Putaendo, promoviendo entornos educativos seguros y respetuosos.

Vpe portada

\$990.000

El delegado presi-



Autoridades llevaron a cabo mesa de trabajo escolar en Putaendo.

dencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz**, se refirió a esta reunión y manifestó que «de acuerdo a los hechos de violencia que han ocurrido en nuestra provincia de San Felipe, en establecimientos educacionales, en particular en situaciones que ocurrieron en la comuna de Putaendo, es que vas y protocolos de se ha conformado acción, que serán im- una mesa de trabajo plementados en las en conjunto al DAEM municipal, Carabineros de Chile, la Dirección Provincial de Educación y la Dele-

ciones que se toma- ciones críticas que rán, la autoridad provincial señaló que «esto fue para abordar las orientaciones para la prevención y el manejo de situación constitutivas de delito, que impactan gravemente a cada una de las comunidades educativas. En base a ello, y de acuerdo a un trabajo previo que hemos realizado junto a los diferentes DAEM de la provincia de San Felipe, es que se trabaja respecto a estas orientaciones para la elaboración y gación Presidencial». manejo de distintos Muñoz.

Respecto a las ac- protocolos en situapuedan ocurrir en los establecimientos, principalmente aquellas donde hay hechos constitutivos de deli-

> «Es un trabajo constante junto a los municipios, en razón de generar una comunidad educativa que no tenga inconvenientes de este tipo y así, por supuesto, generar buenas condiciones en la educación de nuestros niños u niñas de nuestra provincia de San Felipe», manifestó